

CONSTRUCCIÓN DE UN COMPLEJO TURÍSTICO EN UN PARAJE NATURAL

Ha terminado el plazo de 15 días, destinado a la presentación de los diferentes proyectos para la construcción de un complejo turístico en el enclave natural del Lago de Villachica, en una provincia española.



Esta idea surgió del Ayuntamiento en la que está ubicado dicho paraje. Tras realizar un estudio de posibilidades de incrementar beneficios económicos y promocionar la zona, concluyeron que esta era la mejor forma.

Una vez realizado el análisis de las propuestas, fue la empresa E.S., la que más les ha gustado, aunque es ahora cuando empieza el proceso de negociación. Su proyecto de construcción es muy ambicioso y complejo. Está constituido por un gran hotel de 500 habitaciones, que irá acompañado de canchas de tenis, paddle, frontón y piscina. Además, se construirá en el hotel, situado a orillas del lago, un embarcadero para lanchas, motos acuáticas, etc.

Hay que tener en cuenta, además, la necesidad de la construcción de una nueva carretera, o bien, ampliación de la ya existente, ya que está muy deteriorada y es estrecha, en previsión del incremento del número de turistas y visitantes.

El hotel estará ubicado en el terreno próximo al camping, donde en estos momentos existe un frondoso bosque de robles. Además, hay que considerar la existencia de numerosas especies animales, entre las que destacan víboras, sapos y diferentes especies de aves, como el águila real, el águila culebrera, el halcón peregrino, gavilán, etc.; y mamíferos como la marta, la nutria, el corzo, el lobo, etc. A su vez, en las aguas del lago abunda la trucha de río.

Al Ayuntamiento hizo público el inicio de las negociaciones, ante lo cual, las voces de alarma y de protesta no se hicieron esperar, pero, a su vez, surgieron otras que apoyan y aplauden este proyecto. Por un lado se encuentran los **grupos ecologistas**, con una posición contraria a la construcción del complejo, ya que supone un duro golpe al ecosistema de la zona. Por otro lado, está la **empresa** interesada en que el proyecto salga adelante, y el **Ayuntamiento** que aunque está interesado en el mismo, también quiere beneficios



para la gente de su pueblo, sin cuyo apoyo, se pensará otorgar los permisos pertinentes, y por último, están las **personas del pueblo**, cuya postura está en contra.